Château d'Oron Die Bergfriedspitze



Sie sind im oberen Teil des Turmes angekommen. Ueber Euch befinden sich noch 10 Meter Holzfachwerk. Der Turm besteht aus 4 übereinanderliegenden Räumen. Die Mauern werden dünner je höher man steigt. Aus mehr als 3 Metern Mauerdicke wird ca. 1 Meter.

Bei schönem Wetter können Sie von dieser Stelle aus die Alpen, den Jura und den Moléson sehen. Im Jahre 2010 hat das Schloss Oron den Preis des « Patrimoine Vaudois » gewonnen, organisiert durch die «Retraites Populaires ». Der erhaltene Bertrag hat erlaubt, einen Teil der Arbeiten am Bergfried zu finanzieren und ihn 2012 dem Publikum zugänglich zu machen.

